

# Familienpass

Family Pass



10 Aktivitäten 10 activities

1 Preis 1 price

Flims

LAAX

Flims Laax Falera



Als Familie erlebst du mit dem Familienpass die besten Familienaktivitäten der Region zu einem fairen Vorzugspreis.

-  **Nagens- und Bargis-Shuttle**  
Je eine Hin- und Rückfahrt mit dem Nagens- und Bargis-Shuttle.
-  **Pedalo fahren – auf dem Caumasee**  
Trete auf dem türkisblauen Caumasee, für eine halbe Stunde in die Pedalen.
-  **Sportzentrum – 1 Familien Eintritt für die Minigolfanlage**  
Im Sportzentrum Flims kannst du mit der ganzen Familie eine Partie Mini-golf spielen.
-  **rocksresort PARK – kostenloser Tagespass**  
Mit Skateboards, GoKarts Bikes oder Kickroller surft die ganze Familie über die asphaltierten Wellen. Ausgenommen ist der Hubertus Bogenpark und das Ami Sabi Wunderland.
-  **1 Tag Bergbahnen**  
Für gemütliche Spaziergänge mit Grillplausch, Panorama- oder Wandertouren.
-  **Swiss River Adventures – CHF 100.– Rabatt auf eine Halb- oder Ganztagestour**  
River Rafting durch die imposante Rheinschlucht. Das Angebot ist einlösbar ab mind. 3 Personen und kann über die Gästeeinformation oder Swiss River Adventures gebucht werden. Ausgenommen ist die Familientour am Mittwoch.
-  **Naturführungen – Eine kostenlose Naturführung für alle Familienmitglieder**  
Jeden Samstag kannst du zusammen mit einem Guide, die Natur rund um Flims Laax Falera beim Wandern entdecken.
-  **Connschiffli – 1 Kostenloser Schiffli Bausatz von der Gästeeinformation**  
Während das Schiffli dem Connbächli entlang schwimmt, geniesst du einen gemütlichen Spaziergang durch den Flimserwald.
-  **The Hide Cinema Flims – Kostenloser Eintritt für Kinder**  
Ob als Schlechtwetter Option oder als Abwechslung zum Aktivprogramm, das Kino im the Hide bietet täglich ein abwechslungsreiches Programm.



As a family, you can enjoy the best family activities the region has to offer at a fair price.

-  **Nagens- and Bargis-Shuttle**  
One round-trip each with the Nagens- and Bargis-Shuttle.
-  **Pedalo riding – on the Lake Cauma**  
For half an hour you can explore the Lake Cauma from a whole new perspective.
-  **Sport Center Flims – 1 family entry for the minigolf course**  
At the Sportzentrum Flims you can play a game of mini golf with your whole family.
-  **rocksresort PARK – free day pass**  
The whole family rides skateboards, go-carts, bikes or kick-scooters over the urban surfwave. Excluded are the Hubertus Archery park and the Ami Sabi summer wonderland.
-  **1 day cable cars**  
For an easy stroll followed by a barbecue, panoramic tours or hiking tours.
-  **Swiss River Adventures – CHF 100.– discount on a half or full day tour**  
River Rafting through the impressive Rhine Gorge. The offer is redeemable for a minimum of 3 persons and can be booked at the guest information or directly via Swiss River Adventures. The family tour on Wednesday is excluded.
-  **Guided nature hikes – A free guided nature hike for the whole family**  
Every Saturday you can discover the nature around Flims Laax Falera while hiking with the guide.
-  **Connschiffli – 1 free boat building kit from the guest information**  
While the boat floats along the Connbächli, you can enjoy a relaxing walk through the Flims forest.
-  **The Hide Cinema Flims – Free entry for children**  
Whether as a bad weather option or as a little break from the activity programme, the cinema at the Hide offers a varied programme every day.



**Preis und Gültigkeit** Price and validity

**Zeitraum** Sommersaison 2023  
**Period** Summer season 2023

**Preis pro Person** CHF 195.– / CHF 175.– mit Gästekarte  
**Price per person** CHF 195.– / CHF 175.– with guest card

**Gültigkeit** Pro Familie (2 Erwachsene; 1–3 Kinder bis 16 Jahre)  
**Validity** Per family (2 adults; 1–3 children up to 16 years)

**Informationen und Verkauf** Information and ticket sale

Gästeeinformation Flims Laax Falera Guest information Flims Laax Falera  
Tel. +41 81 920 92 00 · info@flimslaaxfalera.ch · flims.com/shop  
Swiss River Adventures  
Tel. +41 81 936 01 04 · info@swissriveradventures.ch

Alle Preise in CHF. Änderungen vorbehalten.  
Auf recyceltes Papier gedruckt. ©2023  
All prices in CHF. Subject to change.  
Printed on recycled paper. ©2023

Klimaneutral gedruckt  
Printed carbon neutral

